

# POLSEK

## Sambang Warganya Oleh Polsek Caringin Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Nov 23, 2023 - 11:08



*Sambang Warganya Oleh Polsek Caringin Polres Sukabumi*

Sukabumi, 23 Nov 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Talaga, BRIPKA ERRY, terus mempererat keterlibatan dengan masyarakat setempat melalui kegiatan sambang door to door (DDS). Pada hari Kamis, 23 November 2023, pukul 10.00

WIB, kegiatan ini dilaksanakan di Kp. Talaga Cibalung, Rt. 05/02 Desa Talaga, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, BRIPKA ERRY memberikan himbauan Kamtibmas kepada Warga, khususnya kepada Sdra Sandi, pemilik bengkel di desa tersebut. Himbauan tersebut mencakup beberapa hal penting guna menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, antara lain:

1. **Penanganan Sampah:** Masyarakat diminta untuk tidak membuang sampah ke solokan, terutama di musim penghujan, demi mencegah meluapnya air sungai.
2. **Pencegahan Curanmor:** Warga diingatkan untuk waspada terhadap kasus curanmor dengan cara memarkir kendaraan di tempat yang aman dan selalu menggunakan kunci ganda sebagai tindakan preventif.
3. **Aktivasi Siskamling:** Bhabinkamtibmas mendorong warga untuk aktif kembali dalam kegiatan Siskamling guna memperkuat keamanan di lingkungan sekitar.
4. **Jaga Kesehatan dan Kebersihan Lingkungan:** Masyarakat diingatkan untuk tetap menjaga kebersihan lingkungan, serta turut serta dalam menjaga kesehatan dan budaya hidup bersih.
5. **Program Polres Sukabumi AA DEDE:** BRIPKA ERRY menyampaikan program unggulan dari Polres Sukabumi, yaitu AA DEDE (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien), sebagai langkah konkret dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai.

Hasil kegiatan tersebut mencatatkan kelancaran dan keterlibatan aktif masyarakat dalam mendukung program kamtibmas. Kaposek Caringin, IPDA SUGIARTO, S.IP., M.M, menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan langkah nyata dalam membangun kedekatan antara polisi dan masyarakat.

Dokumentasi lengkap kegiatan ini dapat dilihat pada lampiran yang terlampir. Melalui kegiatan sambang ini, diharapkan terjalin kerjasama yang lebih erat antara kepolisian dan warga masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan bersih.

Demikian laporan ini disampaikan oleh Kapolsek Caringin, IPDA SUGIARTO, S.IP., M.M. Hormat kami, redaksi berita terkini Sukabumi.